



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

ÉQUIPE CANADA ACCÈDE AU DEUXIÈME TOUR DES QUALIFICATIONS DE LA COUPE DAVIS

Le Canada s'impose 3 à 2 contre le Brésil

[VANCOUVER, BC] le 7 février 2026 — La rencontre du premier tour des qualifications de la Coupe Davis entre le Canada et le Brésil s'est terminée samedi, Équipe Canada l'emportant 3 à 2 au Doug Mitchell Thunderbird Sports Centre de l'Université de la Colombie-Britannique (UBC), à Vancouver. Le Canada accède ainsi au deuxième tour des qualifications de la Coupe Davis de 2026, qui aura lieu en septembre prochain, et ce, en sol canadien (lieu à confirmer).

« Les amateurs ont vraiment eu droit à toute l'intensité de la Coupe Davis, grâce à une rencontre qui s'est jouée jusqu'au bout, jusqu'au tout dernier match, s'est réjoui le capitaine Frank Dancevic. Ce fut une fin de semaine tout simplement incroyable pour nous. Nous avons une équipe exceptionnelle, avec énormément de profondeur, et, collectivement, nous sommes allés très loin. C'est exactement pour cette raison que nous remportons ce genre de rencontre : parce que nous avons une excellente chimie et que nous travaillons extrêmement bien ensemble. Nous continuons de repousser nos limites, nous avons accompli des choses presque miraculeuses par le passé, et maintenant, nous allons voir jusqu'où nous pourrons aller cette année. »

Après s'être partagé les honneurs en simple la veille, les deux équipes se trouvaient à égalité, laissant aux joueurs de double la tâche de lancer la deuxième journée et de faire pencher la balance. Pour l'occasion, l'Ontarien Liam Draxl (Newmarket, ON), auteur de la première victoire canadienne la veille, faisait équipe avec l'Albertain Cleeve Harper (Calgary, AB) pour affronter le redoutable duo brésilien formé de Rafael Matos (34^e en double) et d'Orlando Luz (53^e en double). Bien que les Canadiens n'étaient pas favoris sur papier en raison du classement, ils ont créé la surprise en dominant la première manche. Solides au service — remportant notamment 93 pour cent des points derrière leur première balle — Draxl et Harper ont pris les devants 6-3. Matos et Luz ont toutefois rapidement répliqué : forts de leur expérience, les Brésiliens ont su concrétiser deux balles de bris et en repousser deux autres pour niveler à une manche partout.

La manche décisive a ensuite donné lieu à une bataille intense. Draxl et Harper se sont illustrés par un jeu défensif inspiré, effaçant notamment quatre balles de bris sur cinq. Malgré cette



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

résistance, les Canadiens n'ont pas réussi à freiner l'élan brésilien : Matos et Luz ont finalement obtenu le bris crucial au 11^e jeu pour conclure en des comptes de 3-6, 6-4 et 7-5.

« Évidemment, on aurait aimé sortir vainqueurs, mais en double, c'est parfois compliqué, a commenté Harper. Les marges de succès sont souvent minces et tout se joue sur un ou deux points. Peut-être qu'avec un peu plus de chance de notre côté, on aurait fini par l'emporter. C'était toutefois une bonne performance — c'était notre premier match ensemble depuis un certain temps. J'ai trouvé que nous avons bien commencé, avec une bonne énergie, et que nous avons tout donné pour l'équipe. »

Lors du deuxième match de la journée, le Montréalais Gabriel Diallo devait initialement affronter le numéro un de l'équipe brésilienne, João Lucas Reis da Silva. Toutefois, à la surprise générale, le capitaine Jaime Oncins a procédé à un changement de dernière minute, envoyant plutôt Matheus Pucinelli de Almeida (297^e) dans la mêlée.

Le Brésilien n'a pas tardé à imposer son rythme, prenant rapidement les devants pour s'adjuger la première manche 6-3. Loin de se laisser ébranler, Diallo a répliqué avec autorité, remportant un impressionnant 70 pour cent des points du deuxième acte pour niveler la marque grâce à un gain sans appel de 6-1. Si les deux premières manches avaient été expéditives (30 et 31 minutes), les amateurs ont eu droit à un tout autre scénario lors du troisième engagement. Celui-ci s'est étiré sur 1 h 21 et près de 98 points, avant de se conclure au jeu décisif. Solide et constant tout au long du match, Almeida a toutefois commis une double faute coûteuse dès le départ du jeu décisif, permettant à Diallo de prendre les devants avant de sceller l'issue du match en des comptes de 3-6, 6-1 et 7-6(4).

« Je pense qu'hier, les choses que j'avais bien faites, je les ai amenées avec moi aujourd'hui », a ajouté Diallo. « Je voulais aborder les moments importants avec un peu plus de conviction et je pense l'avoir démontré dans le jeu décisif de la troisième manche, avec mon jeu. J'ai essayé de m'imposer et de ne pas laisser mon adversaire dicter le rythme. Je suis très heureux d'avoir réussi à le faire, et ce, sous beaucoup de pression. »

La victoire de Gabriel Diallo a ainsi ravivé les espoirs du Canada, permettant aux Canadiens de combler l'écart pour créer l'égalité 2-2. Le sort de la rencontre reposait donc sur les épaules de Liam Draxl, déjà en action plus tôt dans la journée en double, qui devait l'emporter face au numéro deux brésilien, Gustavo Heide, afin de sceller l'issue de l'affrontement.



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

L'Ontarien a bien amorcé le match, malgré une frayeur causée par une blessure à la cheville, qui a nécessité un temps d'arrêt médical. Rapidement de retour au jeu, Draxl a toutefois maintenu son emprise sur le terrain pour enlever la première manche 6-3. Loin de perdre son élan, il s'est montré impérial par la suite, repoussant notamment trois balles de bris en deuxième manche et se montrant solide au service (80 pour cent de points sur sa première balle et 86 sur sa deuxième). Grâce à ce gain, Draxl a non seulement donné la victoire au Canada, mais il a aussi conservé sa fiche parfaite de trois victoires en simple à la Coupe Davis.

« Je n'ai littéralement pas de mots. C'est probablement l'un des plus importants matchs de ma carrière jusqu'à maintenant, et l'enjeu était tellement grand, a confié Draxl après le match. Quand on est enfant, on rêve de vivre de grands moments comme celui-là au cours de sa carrière professionnelle, et disputer un cinquième match décisif pour son pays fait partie de ces rêves incroyables. Je me suis simplement lancé, et je suis heureux d'avoir réussi à passer au travers. Un immense merci à tous ceux et celles qui étaient présents ce soir. »

Grâce à son triomphe contre le Brésil, le Canada accède au deuxième tour des qualifications de la Coupe Davis de 2026, qui se déroulera en septembre prochain, au Canada, dans un lieu encore à déterminer. L'unifolié devra toutefois attendre à demain pour connaître ses prochains adversaires, car quelques rencontres ne seront terminées que dimanche.

REMERCIEMENTS

Tennis Canada tient à remercier la Ville de Vancouver ainsi que les multiples partenaires pour le soutien financier dans la réalisation de cette rencontre de qualification de la Coupe Davis. Cette année encore, ce soutien permettra à la Fédération d'organiser une compétition sportive à la hauteur des attentes des Canadiennes et Canadiens qui assisteront à la compétition.

À propos de Tennis Canada

Tennis Canada, dont les origines remontent à 1890, est une organisation sportive nationale sans but lucratif dont la mission est d'assurer la croissance du tennis au Canada et dont la vision est de devenir un chef de file mondial au tennis. Nous valorisons le travail d'équipe, la passion, l'intégrité, l'innovation et l'excellence. Tennis Canada possède et administre deux prestigieux tournois de l'ATP Tour et de la WTA ; les volets masculin et féminin de l'Omnium Banque Nationale présentés par Rogers ainsi que quatre tournois professionnels de l'ATP et de l'ITF. De plus, il possède et soutient financièrement quatre autres tournois professionnels au Canada. Tennis Canada administre également des centres nationaux/programmes d'entraînement à Toronto, Montréal, Vancouver et Calgary. Tennis Canada est membre de la Fédération internationale de tennis, du Comité olympique canadien, du Comité paralympique



SOBEYS STADIUM
1 Shoreham Dr, Suite 100
Toronto ON M3N 3A6
T. 416.665.9777

STADE IGA
285, rue Gary-Carter
Montréal QC H2R 2W1
T. 514.273.1234

canadien et de l'Association internationale de tennis en fauteuil roulant. De plus, Tennis Canada administre, commandite et choisit des équipes pour la Coupe Davis, la Coupe Billie Jean King, les Jeux olympiques et paralympiques et forme des équipes nationales pour les juniors, les vétérans et les joueurs de tennis en fauteuil roulant. Tennis Canada investit ses excédents budgétaires dans le développement du tennis. Pour obtenir plus de renseignements sur Tennis Canada, visitez notre site Web au www.tenniscanada.com et suivez-nous sur Facebook et X.

-30-

Renseignements

Contact média de Tennis Canada : media@tenniscanada.com